
道明地区住居表示に係る住民説明会アンケート結果 

 

対象：道明地区住居表示に係る住民説明会への参加者 

回答数：58枚（配布枚数 62枚中）回答率 93.5％ 

 

１ 地域 

向中野字細谷地 飯岡新田５地割 

17名 29％ ２名 ３％ 

向中野字鶴子 飯岡新田６地割 

１名 ２％ 10名 17％ 

向中野字道明 飯岡新田７地割 

12名 21％ １名 ２％ 

向中野字東道明 未記載 

14名 24％ １名 ２％ 

 

２ 年齢 

10～20代 

３名 5％ 

30代 

15名 26％ 

40代 

10名 17％ 

50代 

13名 23％ 

60代 

７名 12％ 

70歳代以上 

10名 17％ 

 

３ 住居表示の実施について 

実施賛否 賛成 

（回収 58 名

中） 

48名 83％ 

反対 

10名 17％ 
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４ 町割りについて 

町割り賛否 賛成 

（回収 58 名

中） 

34名 59％ 

別な町割り 

20名 34％ 

未記載 

４名 ７％ 

 

 

 

 

 

 

別な町割りの具体案 

・南川ではなく道路を境とし、大きく向中野として区切って欲しい。道路で区切った方が分かりやす

い。（15名） 

 

５ 町名について 

町名賛否 賛成 

（回収 58 名

中） 

42名 73％ 

別な町名 

10名 17％ 

未記載 

６名 10％ 

 

 

 

 

 

別な町名の具体案 

・向中野のままにしてほしい。（素案で北飯岡編入予定区域の住民）（３名） 

・飯岡新田のままでよい。 

・道明の地名を残した方が良いのではないか。 

 

 

 

 

反対の理由（複数回答あり） 

・向中野から北飯岡へ町名変更されるのであれば反対。（４名） ※区画整理区域外の方 

・住所変更の手続きが大変。 ※区画整理区域外の方 
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６ その他意見 

住居表示全体について 

・できる限り「字○○」の表示が無くなればいいと思います。早期の住居表示変更を希望します。（同

住所の方もいらっしゃったりしますので…） 

・町名、区割りについてできれば追加で検討状況の進捗を示す説明会をしてほしい。 

・盛岡の地名に関心があり、古い人にどうしてこの地名が付いたのか聞いていました。でも実際メリッ

トを考えると賛成します。いつか何かの形で古い町名の一覧を見られたらいいと思います。 

・とてもわかりやすい説明でした。ありがとうございました。 

・今回説明している地域で既に表示板が掲示されている場所があり、理解できない。 

・住民それぞれの思いがあるので、十分くみ取る方法や機会をもって合意形成を図って欲しい。 

・各々関連の所にも細やかに確認したうえで変更をしっかり決定してください。賛成数だけの問題で

はないと思います。 

町割りについて 

・個人的な話になりますが、最近新築を建てました。向中野として販売されていたエリアが住んでみた

ら飯岡新田だったため、戸惑いを感じています。今回の修正で向中野になってくれることを希望し

ます。 

・北飯岡三丁目が広い道路を挟んでまたがっているが、四丁目などに再考することはないか心配。 

・向中野の住所を残してほしい。（素案で北飯岡に編入予定区域の住民） 

・（北飯岡でなく向中野としてくれれば）向中野以下の番地等手続きは協力します。 

・向中野八丁目…と増やしていくのは賛成。現在向中野在住で北飯岡になるのは大反対。建てたばかり

の家だが、北飯岡の家を建てた覚えはない。 

・向中野の表示としてほしい。（素案で北飯岡に編入予定区域の住民） 

・生協等がある東道明の区域についても同様の意見（向中野から北飯岡は反対）が出ると思います。説

明等難しいと思いますが、今後の参考となるようご尽力いただければと思います。本日はありがと

うございました。 

・良い機会ですので、分かりやすく、地図でも探しやすくなるし、今の案だと分かりにくく複雑なた

め、表面５の町割り（道路で大きく区切って向中野とする案）にした方が良い。 

学区について 

・学区への影響があるのか（飯岡小または向中野小）決まったら教えていただきたいです。 

その他 

・もし「向中野」から「北飯岡」に変更になる場合は土地評価額が下がると思うので、当然固定資産税

も下がると思う。 

 


